
Un  solo  paciente  con  covid
queda  internado  en  Hospital
de Clínicas
Desde  el  Hospital  de  Clínicas  de  la  Facultad  de  Ciencias
Médicas de la UNA, anuncian que actualmente tienen un solo
paciente internado en el área de Contingencia Respiratoria
para  pacientes  con  covid-19.  La  Dra.  Fátima  Ovando,
vicedirectora asistencial del Hospital de Clínicas dijo que,
desde hace varios meses no tienen funcionarios que hayan dado
positivo al coronavirus, una noticia bastante alentadora.

La  obesidad  y  diabetes,
epidemias  que  disparan  la
patología de hígado graso
El Dpto. de Gastroenterología y Endoscopía Digestiva de la
Facultad de Ciencias Médicas de la UNA, a través del área de
Hepatología,  registra  gran  porcentaje  de  pacientes  con
cirrosis hepáticas y otras enfermedades, entre las que figuran
el hígado graso, hepatitis autoinmune y hepatitis viral. La
mayoría de los pacientes que no se cuidan, más que dañarse el
hígado,  tienen  probabilidad  de  dañarse  el  aparato
cardiovascular,  las  arterias,  el  corazón.  Es  mucho  más
frecuente que una persona con hígado graso tenga un infarto a
que tenga cirrosis, un ACV a que tenga cirrosis.
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Presentan proyecto de Tren de
Cercanías
El Gobierno presentó este martes el proyecto de ley para el
Diseño, Financiación, Construcción, Operación y Mantenimiento
del Tren de Cercanías, que será remitido en los próximos días
al Congreso Nacional. El contrato de la iniciativa conjunta
entre  Paraguay  y  Corea  sería  firmado  entre  septiembre  y
octubre próximo. El moderno medio de transporte unirá Asunción
con Luque, Areguá e Ypacaraí.

Central  tiene  nuevo
gobernador
El concejal de Colorado Añetete, Gustavo Machuca, con apoyo de
liberales  efrainistas  y  un  cartista  fue  elegido  como
gobernador interino de la Gobernación de Central en reemplazo
de imputado Hugo Javier González.

Asamblea  deliverativa  en
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Cooperativa Luque
El pasado sábado se realizó la Asamblea Ordinaria Deliberativa
en la Cooperativa Luque Limitada. La actividad transcurrió con
normalidad  con  la  asistencia  de  un  importante  número  de
socios.

Abdo  pasa  al  2  de  mayo  el
feriado  por  el  Día  del
Trabajador  para  reactivar
economía
El presidente de la República, Mario Abdo Benítez, anunció
este martes a través de su red social Twitter la decisión del
Gobierno de pasar el feriado del día domingo 1 de mayo al
lunes 2 de mayo, en el marco del Día del Trabajador.
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